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Une vie meilleure

Évangile 

TO-29 - Mardi 
Luc 12, 35-38 

En ce temps-là, Jésus disait à ses disciples : « Restez en tenue de service, votre ceinture
autour des reins, et vos lampes allumées. Soyez comme des gens qui attendent leur maître à
son retour des noces, pour lui ouvrir dès qu’il arrivera et frappera à la porte. Heureux ces
serviteurs-là que le maître, à son arrivée, trouvera en train de veiller. Amen, je vous le dis
: c’est lui qui, la ceinture autour des reins, les fera prendre place à table et passera pour les
servir. S’il revient vers minuit ou vers trois heures du matin et qu’il les trouve ainsi, heureux
sont-ils ! » 

Couvent Sainte-Marie-du-Chêne à Nancy
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Méditation 

Une vie meilleure 

Le chrétien est quelqu’un qui espère en une vie meilleure. Il est toujours « en tenue de service
», prêt à apporter son aide, comme le bon Samaritain, à celui ou celle en qui il reconnaît le
visage de Jésus. Quoiqu’il puisse arriver, il a appris à faire confiance, en s’appuyant sur son
Seigneur. C’est cela vivre dans l’espérance. Il est prêt à ouvrir sa porte dès que son Seigneur
signale sa présence : « Voici, je me tiens à la porte et je frappe. Si quelqu’un entend ma voix
et ouvre la porte, j’entrerai chez lui, je prendrai mon repas avec lui, et lui avec moi. » 

Espérer, c’est découvrir en soi l’attente impatiente de la venue du Seigneur dans les
événements, les rencontres de chaque jour. C’est sentir en soi un grand désir qui n’est jamais
comblé, puisqu’il s’agit du désir de Dieu. Nous ne serons jamais comblés sur cette terre…
Beaucoup de gens cherchent à avoir tout le confort et font des rêves de réussite sociale… Le
danger serait de se construire une vie sécurisée, comme l’homme de la parabole qui veut
bâtir de grands silos pour conserver ses récoltes et se reposer sur ses acquis. La mort vient
pour lui à l’improviste et déjoue tous ses plans. 

Saint Paul écrit que si nous mettons notre espoir pour cette vie seulement, nous sommes les
plus à plaindre de tous les hommes. Si nous sommes chrétiens, nous apprenons à tout vivre
dans l’espérance, et nous savons combien est vrai ce verset du psaume : « Mon cœur attend
le Seigneur plus qu’un veilleur ne guette l’aurore ! »
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